



Init übernimmt Mattersoft Oy in Tampere, Finnland

Bereits länger war das Karlsruher Unternehmen init, Weltmarktführer für Telematik-Lösungen im öffentlichen Nahverkehr, auf der Suche nach einem Partner in Finnland. Jetzt übernimmt init Mattersoft Oy in Tampere.

von [Marjaana](#), 23.02.2018 — 0 Kommentare

Finnland News



init-Hauptsitz in Karlsruhe © init

Das erst zehn Jahre alte IT-Unternehmen Mattersoft Oy in Tampere ist bereits ein führender Anbieter von Software und Services für intelligente Verkehrssysteme. Mattersoft wird jetzt Teil des Karlsruher init-Konzerns, des international führenden Systemhauses für integrierte Planungs-, Dispositions-, Telematik- und Ticketinglösungen für Busse und Bahnen.

Mit der Übernahme von Mattersoft macht die init innovation in traffic systems SE den nächsten Schritt bei der Erschließung der skandinavischen und baltischen Märkte mit ihrer Hard- und Software.

init-Vorstandsvorsitzender Dr. Gottfried Greschner ist überzeugt, dass der Erwerb von Mattersoft init bereichern wird und für die Zukunft von großer Bedeutung ist. Dr. Gottfried Greschner ist DFG-Mitglied und stv. Vorsitzender des Kuratoriums der Deutsch-Finnischen Gesellschaft - und ein großer Finnland-Freund.

Die DFG gratuliert init zu diesem wichtigen Schritt!